

**Enfermedades infecciosas emergentes y reemergentes,
Región de las Américas**

Vol. 1, No. 6—14 agosto 2003

Brote de enfermedad respiratoria aguda en British Columbia, Canadá

14 agosto 2003: Un brote de enfermedad respiratoria aguda ocurre en una institución geriátrica en la provincia de British Columbia, Canadá, con cuadro clínico no compatible con infección por SARS CoV. La presentación clínica es más bien relativamente leve y substancialmente menos virulenta y no presenta las mismas características que lo registrado en Toronto. Medidas de salud pública apropiadas están siendo implementadas. Entre las posibles explicaciones se incluyen la de una nueva variante del coronavirus o la presentación de una forma clínica leve de infección por SARS CoV. Resultados confirmatorios, incluido análisis serológicos y secuenciación genética se están llevando a cabo.

Fuente: Health Canada.